

Dr. Nari Kahle

Deutsch:

Dr. Nari Kahle arbeitet seit 2015 in unterschiedlichen Stationen im Volkswagen Konzern, unter anderem als Referentin des Konzernbetriebsrats, als Leiterin für soziale Nachhaltigkeit und aktuell als Head of Transformation & Operational Excellence in der Car.Software Organisation. 2018 wurde sie von Friedensnobelpreisträger Prof. Yunus für ihre herausragenden Aktivitäten im Bereich Social Business ausgezeichnet. 2019 war sie ZEIT Stipendiatin der „Bucerius Summer School on Global Governance“. 2021 wurde sie vom Weltwirtschaftsforum zum „Young Global Leader“ ernannt. Sie engagiert sich ehrenamtlich als Coach für soziale Organisationen und schreibt zu sozialen Innovationen, Wirtschaft und Mobilität.

(91 Wörter / 704 Zeichen)

Dr. Nari Kahle ist Head of Transformation & Operational Excellence bei der Car.Software Organisation, in der die Software-Kompetenz des Volkswagen Konzerns gebündelt wird. Zuvor arbeitete sie als Leiterin für soziale Nachhaltigkeit an der Schnittstelle von sozialen und digitalen Themen, wozu auch der Aufbau und die Leitung eines konzernweiten Programms für junge Menschen zu digitalen sozialen Innovationen gehörte. Als Referentin des Gesamt- und Konzernbetriebsrats der Volkswagen AG wirkte sie an aktuellen Fragestellungen sowie Grundsatzthemen zu Digitalisierung sowie zur Zukunft von Mobilität, Arbeit und Beschäftigung aus Mitbestimmungssicht mit. Beruflich startete sie bei der Unternehmensberatung Detecon (Deutsche Telekom Gruppe), wo sie zu Corporate Responsibility, Transformation und Nachhaltigkeit beriet.

Für ihr herausragendes Engagement im Bereich Social Business erhielt sie 2018 einen Preis von Friedensnobelpreisträger Prof. M. Yunus. 2019 war sie ZEIT Stipendiatin der „Bucerius Summer School on Global Governance“. 2021 wurde sie vom Weltwirtschaftsforum zum „Young Global Leader“ ernannt.

Sie studierte an der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität in Bonn, an der Korea University in Seoul und der Harvard University in den USA die Fächer Medienwissenschaften, Betriebswirtschaftslehre sowie Rechtswissenschaften. Im Anschluss erfolgte die Promotion an der WHU Otto Beisheim School of Management in Vallendar sowie an der Cambridge University in England zum Themenfeld soziale Innovationen sowie deren wirtschaftliche und gesellschaftliche Effekte. Während ihrer akademischen Ausbildung war sie Stipendiatin der Konrad Adenauer Stiftung.

Sie ist davon überzeugt, dass Wirtschaft und Soziales neu gedacht werden müssen, um die globalen Herausforderungen gemeinsam anzugehen und langfristige Lösungen zu finden. In ihrer Freizeit engagiert sie sich daher ehrenamtlich als Beraterin und Coach für soziale Start-ups und Organisationen und schreibt rund um soziale Innovationen, Wirtschaft und Mobilität.

(264 Wörter / 2.021 Zeichen)

www.narikahle.com

Dr. Nari Kahle

English:

Dr. Nari Kahle has held various positions in the Volkswagen Group since 2015, including Group Works Council Officer, Head of Social Sustainability, and currently Head of Transformation & Operational Excellence in the Car.Software organization. In 2018, she was honored by Nobel Peace Prize Laureate Prof. Yunus for her outstanding activities in the field of social business. In 2019, she was a ZEIT fellow at the "Bucerius Summer School on Global Governance". In 2021, she was named a "Young Global Leader" by the World Economic Forum. She volunteers as a coach for social organizations and writes on social innovation, business and mobility.

(101 words / 642 characters)

Dr. Nari Kahle is Head of Transformation & Operational Excellence at the Car.Software organization, which bundles the Volkswagen Group's software expertise.

Previously, she worked as Head of Social Sustainability on social and digital issues, where she implemented a Volkswagen Group-wide program for the next generation of social makers in Germany. As an expert to the General and Group Works Council of Volkswagen AG, she was involved in current issues as well as general topics on digitization and the future of mobility, work and employment from a co-determination perspective.

She started her career at the management consultancy Detecon (Deutsche Telekom Group), where she advised on corporate responsibility, transformation, and sustainability.

In 2018, she received an award from Nobel Peace Prize Laureate Prof. M. Yunus for her outstanding commitment to social business. In 2019, she was a ZEIT fellow at the "Bucerius Summer School on Global Governance." In 2021, she was named a "Young Global Leader" by the World Economic Forum.

She studied media studies, business administration and law at the Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität in Bonn, Korea University in Seoul and Harvard University in the USA. She then completed her PhD at the WHU Otto Beisheim School of Management in Vallendar and at Cambridge University in England on the topic of social innovations and their economic and social effects. During her academic education she was a scholarship holder of the Konrad Adenauer Foundation.

She is convinced that business and social issues need to be rethought in order to tackle global challenges together and find long-term solutions. She volunteers as a coach and consults local social startups and organizations in her free time. Currently, she is publishing a book on social innovation, business and mobility.

(281 words / 1.830 characters)